

Fiche d'identité du service SSR

- *Polyclinique du Parc*



Le service de Soins de Suite de la Polyclinique du Parc est spécialisé dans l'accueil des patients dépendants nécessitant une ré autonomisation suite à une intervention chirurgicale, dans l'attente d'un retour à domicile ou d'un transfert dans un autre établissement type EHPAD ou foyer logement.

Il regroupe 5 médecins dont un gériatre et 1 médecin infectiologue et une équipe paramédicale de 40 personnes (infirmier(e)s, aide-soignant(e)s, agents hospitaliers, kinésithérapeutes, psychologue, assistante sociale, nutritionniste, diététicienne).

Le service se divise en 2 secteurs :

- 28 lits au 4B dont 2 lits de soins palliatifs
- 22 lits au 4A et 10 lits de médecine

Le service est équipé d'une salle de rééducation où sont réalisées les séances de kinésithérapie et d'une salle de vie commune où sont réalisées les activités avec les patients.

Nous accueillons des patients venant de leur domicile ou directement d'un service de chirurgie (logiciel Trajectoire).

LES SPECIALITES LES PLUS RENCONTREES :

- Traumatologie-orthopédie (PTH, PTG, fractures)
- Viscérale (colostomie, jéjunostomie, gastrostomie)
- Neurochirurgie
- ORL
- Oncologie mixte
- Médecine gériatrique : syndrome post-chute, perte d'autonomie

Fiche d'identité du service SSR

- Polyclinique du Parc



LES PROGRAMMES

Différents projets ont été mis en place :

-Bilan pré-op

L'objectif du bilan Pré-Opératoire est d'accompagner les patients dans la réalisation de tous les examens complémentaires et des consultations spécialisées en vue de l'intervention. Le patient bénéficie d'une hospitalisation de jour afin de coordonner l'ensemble des examens et l'informer du déroulement de son hospitalisation,

-Bilan ortho-gériatrique

Ce bilan est proposé aux patients « fragiles » nécessitant une prise en charge avant et après l'intervention. Il permet d'évaluer les besoins médico-psycho-sociaux de façon personnalisé afin de limiter et prévenir les risques liés à l'intervention.

-Bilan ORL

Le bilan ORL offre un parcours personnalisé grâce à la coordination des examens complémentaires afin d'établir le diagnostic et de programmer un traitement adapté à la situation du patient dans un délai très court.

-Bilan Douleur

Ce bilan s'adresse aux patients présentant des douleurs chroniques qui évoluent depuis au moins 3 à 6 mois. L'équipe composée de médecins algologues, d'une infirmière douleur, d'une psychologue et d'un kiné évaluent le retentissement de la douleur afin d'orienter les patients dans un parcours de soins médicamenteux et non médicamenteux personnalisé.